

Previene sobre posible agresión de los rusos

Londres, enero 16 (AP). La primera ministra Margaret Thatcher, advirtiendo que los soviéticos son sagaces y duros, exhortó hoy a occidente a aumentar sus defensas contra una potencial agresión del bloque oriental.

Declaró que a pesar de las protestas, Gran Bretaña emplazará proyectiles Cruceros norteamericanos para contrarrestar un gran fortalecimiento soviético.

La gobernante declaró en una entrevista de una hora por la cadena independiente de televisión que "la debilidad unilateral (por el occidente) hace la guerra más probable".

La señora Thatcher expresó que el Kremlin debe hacer concesiones sobre las reducciones de armas nucleares antes que se pueda lograr algún progreso.

Especulaciones

Respecto a la creciente especulación de si convocará a elecciones generales después del verano, cuatro años después que su partido conservador llegó al poder, Thatcher

Pasa a la página 13



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

CON EMBAJADOR. Ciudad del Vaticano, enero 16 (AP). El Papa Juan Pablo II, estrecha hoy, las manos del embajador argentino ante la Santa Sede, José María Álvarez de Toledo, tras una audiencia especial. La conversación fue considerada breve pero muy amigable.

al cerrar la edición

(INFORMACION EN PAGINA 22)

Analizarán concepto de Iglesia sobre las armas

Ciudad del Vaticano, enero 16 (Latin-Reuters). Importantes prelados europeos y americanos se reúnen aquí esta semana para evaluar las ideas de la Iglesia Católica sobre armamentos nucleares.

Mientras funcionarios del Vaticano se preparaban para la reunión informal que dos días, el Papa Juan Pablo II apeló ayer directamente a la Unión Soviética y los Estados Unidos para que logren resultados rápidos y substanciales en sus conversaciones sobre reducción de

armas nucleares en Ginebra.

La reunión de obispos, que comenzará el martes, deberá ayudar a aclarar el pensamiento de la Iglesia sobre el tema, pero no tiene por obligación emitir una declaración definitiva, dijeron fuentes del Vaticano.

Obispos estadounidenses redactaron una carta pastoral que condena varios aspectos de la política de armas nucleares del presidente Ronald Reagan y plantea dudas acerca de la moralidad de la disuasión.

Líbano presentará plan para un retiro parcial

Beirut, 16 En. (AP). El Líbano presentará un plan que contempla el retiro parcial de las fuerzas israelíes de este país como primera fase de una evacuación total de los ejércitos extranjeros estacionados aquí, en la próxima ronda de conversaciones con los negociadores israelíes y norteamericanos, se informó hoy.

La agencia central de noticias, organización local vinculada al gobierno, atribuyó a fuentes diplomáticas informadas haber dicho que la delegación libanesa en las conversaciones tripartitas someterá las propuestas prácticas para el primer paso de una retirada parcial de 15 kilómetros de las fuerzas israelíes de zonas al sur de Beirut.

La siguiente sesión de las conversaciones entre los negociadores israelíes, norteamericanos y libaneses tendrá lugar mañana en Khalde, suburbio de Beirut, después que el Líbano e Israel acordaron un temario tras seis sesiones de conversaciones.

Pasa a la página 15

Se desintegra el satélite nuclear dicen los rusos

Moscú, En. 16 (UPI). El corazón del satélite Cosmos 1402, donde está el combustible nuclear, se quemará en la atmósfera terrestre a mediados de febrero, dijo hoy la agencia Tass.

El pronóstico fue atribuido al científico Oleg Belotserkovsky, en una noticia que fue anulada luego de que dos de sus partes aparecieron en inglés.

Un empleado de la agencia explicó telefónicamente que la noticia había sido transmitida prematuramente y que sería repetida luego de que se anunciaran detalles en noticioso vespertino de televisión.

"Fue un desliz", dijo un vocero de Tass.



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

FALLECE. Nueva York, enero 16 (AP). Meyer Lansky considerado como genio financiero del bajo mundo, falleció hoy en un hospital de Miami, a los 81 años. La foto es del año pasado.

Incómodos están los príncipes de Gales en paseo

Londres, 16 En. (AP) El palacio de Buckingham, al describir al Príncipe Carlos y la Princesa Diana como "incómodos" y "desilusionados", pidió hoy a la prensa que deje en paz a la pareja real, que se encuentra de vacaciones en un recreo alpino.

"Ambos están muy incómodos y desilusionados", dijo el secretario de prensa, Victor Chapman, quien dijo que visitó a la pareja el miércoles y jueves.

Las versiones de prensa locales dijeron que la princesa estaba demostrando gran renuencia a ser fotografiada en los Alpes. Un periodista dijo que Diana manifestó virtual paranoia de ser seguida por la prensa internacional en sus vacaciones.



RECIBE A POLITICO. Estocolmo, enero 16 (AP). El primer ministro de Suecia, Olaf Palme (derecha) conversa hoy, con el político brasileño, Paulo Salim Maluf, ex gobernador del estado de Sao Paulo, que realiza una visita política por Suecia y otros países de Europa.

Papa contra injerencia de potencias en C. A.

Ciudad del Vaticano, 16 En. (AP). El Papa Juan Pablo II condenó hoy la injerencia extranjera en América Central, instó un desarme bilateral de las grandes potencias y por primera vez en su reinado pontificio condenó la pena de muerte.

Criticó a los gobiernos que "hacen que cierto número de personas desaparezca, sin juicio, dejando a sus familias en cruel estado de incertidumbre". Observadores del Vaticano interpretaron estas palabras como una alusión a Argentina.

Al hablar ante unos 200 miembros del cuerpo diplomático acreditado ante la Santa Sede, en el salón real del palacio apostólico, el Papa expresó su preocupación por las situaciones que viven América Central, Afganistán, Irán, Irak, Irlanda del Norte y

Líbano. Dijo que el diálogo es el único camino viable hacia la paz.

El Papa también hizo un llamamiento en pro de clemencia para quienes están condenados a muerte, especialmente los condenados por razones políticas.

Juan Pablo, que habló en francés, pidió la reducción de los arsenales convencionales y nucleares, diciendo que "las partes interesadas deben comprometerse en igual medida a dar juntos los distintos pasos hacia el desarme, tratando de alcanzar sin demoras la máxima reducción".

El Papa dijo que "las injerencias externas" solamente sirven para dividir aún más las atribuladas naciones de Centroamérica: "Pienso en los países centroamericanos... ¿cómo puede uno no con-

Pasa a la página 15

Severa tormenta azota zona noreste de E.U.A.

Nueva York, enero 16 (UPI). La primera gran tormenta de la temporada cubrió hoy de nieve los Apalaches centrales y se lanzó sobre Nueva York y Nueva Inglaterra, donde grupos de trabajadores cargaban camiones con sal para combatir los 30 centímetros de nieve que anuncian las radios.

Temperaturas extremadamente bajas dominaban el alto medio oeste. El mercurio en Warroad, Minnesota, bajó a 22 bajo cero.

Los bomberos del sur de Illinois, en el pueblito de Murphysboro, fueron ata-

cados por fuertes vientos y un severo frío durante su combate con un incendio que destruyó gran parte de una manzana central de la ciudad y mató por lo menos a una persona.

Pottstown, en Pennsylvania, sufrió 15 centímetros de nieve, y 5 cubrían la Mira, en Nueva York, Buffalo y Niagara Falls.

Cinco centímetros cayeron sobre el noroeste de Indiana y la lluvia y la nieve atacaron Pittsburgh y Erie, Pennsylvania. Se vio 3 centímetros de nieve en Maryland y Delaware.

Breves Internacionales

Llegan congresistas a Honduras

Tegucigalpa, enero 16 (AP). Los congresistas norteamericanos Stephen Solarz y Jim Leach, llegaron aquí hoy en visita oficial de dos días para obtener una mejor orientación sobre el proceso democrático que desde 1980 vive Honduras, se informó hoy.

Voceros de la embajada de Estados Unidos, dijeron que ambos diputados se entrevistarán con el presidente Roberto Suazo Córdova, el canciller Edgardo Paz Barnica, y altos oficiales de las Fuerzas Armadas.

Matan 15 subversivos en Ayacucho

Lima, enero 16 (AP). Una patrulla policial dio muerte hoy a quince subversivos del grupo maoísta "Sendero Luminoso", en un enfrentamiento en Pariabamba, provincia de Ayacucho, 715 kilómetros al sudeste de esta capital, informó la policía.

Según la policía, el choque ocurrió esta mañana cuando

Pasa a la página 15



ARENA MOVEDIZA. Copalis, E.U.A., enero 16 (AP). Sólo la parte superior de una camioneta emerge, hoy, en la caleta "Connor". Cientos de vehículos se han perdido en

este lugar durante los últimos años, debido a que su lisa arena tienta a muchos automovilistas, que terminan lamentando la pérdida de sus autos.